

Algunas señales positivas y la inflación que "preocupa a todos"

Alfredo Avellaneda, presidente del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la provincia, sostuvo que se aprecian "algunos indicadores" alentadores "como el incremento del consumo de los commodities y la mejoría en la actividad de ciertas industrias". Como contrapartida, hizo referencia al proceso inflacionario.

Tres Arroyos fue sede de una importante reunión de la entidad

Ayer en las instalaciones del Elegance Hotel se llevó a cabo el encuentro regional de las delegaciones Bahía Blanca y Tres Arroyos del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la provincia de Buenos Aires. En esta oportunidad, se reunieron las mesas directivas de los máximos órganos de administración del Consejo y la Caja de Seguridad.

El titular de esta última, Ricardo Arzo, expresó en conferencia de prensa que durante la reunión se abordaron "temas institucionales, administrativos y aquellas cuestiones que tienen que ver con el ejercicio de la profesión o de las actividades que se desarrollan en el ámbito de la previsión social".

En tanto, el presidente del Consejo, Alfredo Avellaneda, se mostró satisfecho con la marcha de la obra en construcción de la sede de la delegación, que está ubicada en 1810 N° 342. "Tiene una jerarquía importante como imagen corporativa de la institución en Tres Arroyos. Tenemos expectativas de inaugurarla el año que viene", sostuvo.

Además, brindó detalles acerca de cómo serán las nuevas instalaciones. "El proyecto contempla la creación de espacios adecuados para prestar servicios a los profesionales que concurren diariamente



RICARDO ARZO Y ALFREDO AVELLANEDA

te al Consejo, realizar tareas de capacitación y llevar a cabo las reuniones de los grupos de trabajo ante los equipos de conducción de la delegación", informó.

La profesión

Asimismo, Avellaneda se refirió a la profesión en el escenario actual de la Argentina. "Cada vez el

profesional tiene mayores obligaciones. El panorama que se avizora no es el mejor. Tampoco es para tener expectativas muy sombrías, pero todo esto hace que la actividad del profesional sea cada vez más comprometida por la cantidad de obligaciones que debe asumir", explicó.

Para contrarrestar estas dificul-

tades, afirmó que "una de las herramientas fundamentales es la capacitación permanente de los profesionales. Por eso, el Consejo Profesional tiene un instituto de posgrado e investigación técnica que posibilita el acceso de los colegas a la capacitación continua".

También indicó que si bien la difícil situación afecta a la econo-

La futura sede y un diálogo con las autoridades

La sesión en forma simultánea del Consejo Profesional de Ciencias Económicas y de la Caja de Seguridad Social fue la actividad central programada en Tres Arroyos.

En forma previa, el jueves se llevó a cabo una recorrida de los consejeros a la obra en construcción de la futura sede de la delegación de Ciencias Económicas, que está ubicada en 1810 N° 342. Tuvo lugar también una reunión abierta con los matriculados en el salón de actos ubicado en Pellegrini 125, primer piso oficina 4. El encuentro constituyó una oportunidad para matriculados locales y de Adolfo Gonzales Chaves para acercar inquietudes a las autoridades.

El programa previsto para el jueves culminó con una cena con las autoridades en el fogón de la Sociedad Italiana.

mía en un orden global, existen expectativas de que el panorama del país mejore en el próximo año "La Argentina y el mundo están pasando situaciones difíciles. Sin embargo, aparecen en el horizonte, en un mediano plazo, algunos indicadores como el incremento del consumo de los commodities y la mejoría que se observa en el nivel de actividad de ciertas industrias, que permiten alentar alguna expectativa de mejora de la situación económica nacional", dijo al tiempo que agregó que "también siempre formulamos voto para que se adopten aquellas medidas que tiendan a atenuar el proceso inflacionario, que es algo que preocupa a todos", finalizó.

GERMAN RUSSI